
会長挨拶
「栃木県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　私の学んだ大学は芝浦工業大学です。
山手線の田町駅に有ります。外側の芝浦
口に3,4年生が学ぶ校舎があります。内側
は三田口で慶応義塾大学がありますので
そこそこ学生が利用します。
　栃木県に最初に行ったのは大学4年の時
でした。栃木から通学している友達が放

課後、「俺、これから実家に帰るけど野崎お前も一緒に行か
ないか？」と声をかけられたのがきっかけでした。「俺の家
に泊まって翌日日光に行こう。」私は即座について行く事に
しました。着替えも何も持たないで学校の帰りに栃木まで着
いていきました。夕飯と酒をご馳走になり翌朝日光に向かい
ました。日光東照宮の名前や少しの知識は知っていますが、
行くのは初めてです。杉並木を通り東照宮に着きました。
陽明門の大きさ、豪華絢爛さには驚きました。見ざる、聞か
ざる、言はざるの3猿の彫刻。左甚五郎作の眠り猫。この作
品は家康公の眠っている奥の院の入口の頭上に飾って有りま
す。有名な国宝が無造作に飾られている事にも感動しまし
た。薬師堂の鳴き龍。龍の下で手を打ったのですが、龍が鳴
いたようには感じませんでした。少しがっかりしました。

　それから20年ほどたち、栃木県連の集まりで日光
に再び行きました。東照宮の職員の案内で、境内を
丁寧に見学し説明を受けました。鳴き龍のところに
行った時、線の上に立たされ、職員が拍子木をカーン
と鳴らしました。すると、鈴の音が天井から降りて
くる音が聞こえました。これが鳴き龍の音でした。
　決められた場所でなければ聞こえないのです。見
学する時は案内をつけたほうが何倍にも理解できる
ことを勉強しました。
　今思い出すと、最初に日光に行ったのは10月だと
思います。それは酒のつまみに、イナゴの佃煮を食
べた記憶があるからです。友人の家は農家でイナゴ
が一杯取れるそうです。
　栃木国体は1980年に開催されました。ヨット競技
は県内では出来ないので千葉市稲毛ヨットハーバー
で行われました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2021年6月12日（土）
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル
◎地区事務所より
　「ガバナーノミニー決定のお知らせ」
国際ロータリー第2560地区ガバナーノミニー

　（2022-23年度ガバナー）新潟RC　髙橋秀樹 氏
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会ご協力の御礼と結果報告」

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　10月6日に開催された地区親善ゴルフ大会で、
なぜか優勝することが出来ました。一緒にプレー
した丸山さん、歸山さん、中村和彦さん、ありが
とうございました。

西山徳芳さん
　米山月間です。ご協力よろしくお願いします。
米山学友会副会長 バロリ・ブレンディ様、ご来訪
ありがとうございます。

渡辺良一さん
　野崎さん、地区ゴルフ大会、優勝おめでとうござ
います。

　バロリ・ブレンディ様、卓話よろしくお願い致し
ます。

歸山　肇さん
　野崎会長、地区ゴルフ大会の優勝お目出とうござ
います。

菊池　渉さん
　十月は昔から神無月といって神様がお留守故、
仏様の独壇場で忙しかったのですが、それも…今
は昔…。

五十嵐博宣さん
　他人ごとと思いましたが、カードの不正使用が
発覚。皆さんもお気をつけ下さい。

　すみませんが早退します。
　船越副SAAよろしくお願いします。
梨本次郎さん
　目標としていた長い距離のトレランレースに出場
しました。無事に完走できて良かったです。

関川　博さん
　私がカウンセラー担当したソン君は一児の父とな
り、日本永住を決めました。米山記念奨学は世界
に誇るすばらしい取り組みです。バロリ・ブレン
ディ様、吉村様、米山様、本日はよろしくお願い
します。

早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
小林吾郎さん
　涼しくなって、ここちいいですね。
野水靖之さん、　 山田富義さん、　 杉山幸英さん、
長谷川正実さん、 小林敬典さん、　 伊藤寛一さん、
明田川賢一さん、 中村信一さん、　 小出子恵出さん、
小越憲泰さん、　 小林卓哉さん、　 金子俊郎さん、
中村和彦さん、　 若槻八十彦さん、 安達俊明さん、
松永一義さん、　 柳取崇之さん、　 船越良則さん、
相場弘介さん、　 石黒良行さん、　 衛藤泰男さん、
近藤雄介さん
　米山学友会副会長バロリ・ブレンディ様を歓迎申
し上げます。本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月14日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    588,000
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【ゲスト】
 ・国際ロータリー第2560地区
　　米山学友会 副会長
　　　　　　　バロリ・ブレンディ様
・米山記念奨学委員長　吉村鳳一 様
　　　　　　　　　　　（新潟西RC）
・寄付増進委員　　　　米山光紀 様
　　　　　　　　　　　（新潟南RC）
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「米山月間卓話」
「僕が新潟と出会ってから17年間の歩み」

　国際ロータリー第2560地区
　米山学友会 副会長
　　  バロリ・ブレンディ様
　第3059回、本年度14回目の例
会は「米山月間」。
　米山学友会 副会長　バロリ・
ブレンディ様より卓話頂きまし
た。

　日本には2000年10月に来日され、最初の3年間は
山形でお過ごしになり、新潟には2004年3月に来
県。今年で来日20周年を迎えられたそうです。
　米山奨学生としては2005年から2007年の約2年
間、世話クラブとして新潟中央RCに所属し、㈲箕
輪保険事務所 代表取締役 箕輪光泰氏のカウンセ
ラーの下、多くの情報交換の場を経て、ロータリー
クラブへの理解を深めていったそうです。
　現在は、新潟経営大学にて「国際観光」「観光社
会学」を専門とする専任講師としてご活躍され、

佐渡、加茂、田上、そして三条等々、新潟各地の街
や人、文化に触れながら新潟県の魅力を学び、内外
へ発信されています。
　バロリ・ブレンディ氏の出身国はアルバニア共和
国。ギリシャの左上に位置し、日本から片道約20時
間、人口は約345万人、四国の約1.5倍の国土を持つ
国で、そのアルバニアのコルチャという都市のご出
身です。日本のような四季はありませんが、寒気に
は雪も降り、日本の青森県にも負けないような美味
しいリンゴの産地でもあり、世界遺産もあり、歴
史、文化、自然に恵まれた豊かな地であることをご
紹介下さいました。
　そんなバロリ・ブレンディ氏は日本が大好き。特
に新潟は住みやすく、何より人が良くて素晴らしい
と大絶賛。これまで色々な経験をさせて頂いたの
は、そんな新潟の皆様のお陰と感謝され、今後も多
くの皆様との交流、ロータリークラブとの交流を続
けながら、愛する新潟の観光発展、経済活性化を目
指していきたいと、力強く語って下さいました。
　有難うございました。
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埼玉県出身です。妻、長女（大学2年）、次女（高校3年）の4人家族で現在は単身赴任中です。

1993年4月に入社後は埼玉（川口）、宮崎（宮崎市）、愛知（名古屋）、東京、広島（福山）、東京、

千葉（柏）と異動し、今年の4月に新潟に参りました。会社生活も27年。色々な場所で様々な経験と出会

いがありました（引っ越しも１０回経験しています）。

これからも縁を大切に、皆さんとともに地域社会に微力ながら貢献できればと思います。

これといった特技・趣味はありませんが、小学校4年生から中学、高校、大学、社会人7年目（30歳ぐら

い）までサッカーを続けていました。今は怪我の影響もありサッカー観戦がメインとなりましたが、特に

高校サッカーが大好きで予選から見に行くこともあります。

お酒は年々弱くなっていますが、どうぞよろしくお願いいたします。

氏名

生年月日（年齢）

事業所

役職

趣味

【自己紹介】

です。宜しくお願い致します！

2020年　6月　入会

新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）

 

松平　隆行

課長

た か ゆ きま だ い らつ

松平　隆行 

昭和 45 年 11 月 4 日 49 歳

東京海上日動火災保険株式会社
新潟支店　長岡支社

スポーツ観戦（特にサッカー）、
体を動かすこと（ランニング、スキー、
ゴルフ、ハイキング等々）、年3回の献血



出身 コルチャ県、デヴォル市
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自己紹介

バロリ・ブレンディ

Barolli Blendi

新潟経営大学 専任講師

博士（新潟大学)

専門分野：国際観光、観光社会学

担当科目：新潟県の観光，観光経営Ⅰ、観光政策論、

レジャー産業、グリーンツーリズム特論等

出 身 国：アルバニア共和国

家　　族：妻、長男と二男

1998年10月：アルバニア共和国農業省・内務省ビリシュ
ティ市財政部長（2000年年09月31日；来日のため退職）

2008年04月：山形大学大学院ベンチャー・ビジネス・ラボ
ラトリー、後、国際事業化研究センター講師（2年間）

2012年04月：新潟大学産学地域人材育成センター
博士研究員 （3年間）

2015年04月：福島大学 研究振興課
特任専門URA：リサーチ・アドミニストレーター（1年間）

2016年04月：現職
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会長挨拶
「栃木県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　私の学んだ大学は芝浦工業大学です。
山手線の田町駅に有ります。外側の芝浦
口に3,4年生が学ぶ校舎があります。内側
は三田口で慶応義塾大学がありますので
そこそこ学生が利用します。
　栃木県に最初に行ったのは大学4年の時
でした。栃木から通学している友達が放

課後、「俺、これから実家に帰るけど野崎お前も一緒に行か
ないか？」と声をかけられたのがきっかけでした。「俺の家
に泊まって翌日日光に行こう。」私は即座について行く事に
しました。着替えも何も持たないで学校の帰りに栃木まで着
いていきました。夕飯と酒をご馳走になり翌朝日光に向かい
ました。日光東照宮の名前や少しの知識は知っていますが、
行くのは初めてです。杉並木を通り東照宮に着きました。
陽明門の大きさ、豪華絢爛さには驚きました。見ざる、聞か
ざる、言はざるの3猿の彫刻。左甚五郎作の眠り猫。この作
品は家康公の眠っている奥の院の入口の頭上に飾って有りま
す。有名な国宝が無造作に飾られている事にも感動しまし
た。薬師堂の鳴き龍。龍の下で手を打ったのですが、龍が鳴
いたようには感じませんでした。少しがっかりしました。

　それから20年ほどたち、栃木県連の集まりで日光
に再び行きました。東照宮の職員の案内で、境内を
丁寧に見学し説明を受けました。鳴き龍のところに
行った時、線の上に立たされ、職員が拍子木をカーン
と鳴らしました。すると、鈴の音が天井から降りて
くる音が聞こえました。これが鳴き龍の音でした。
　決められた場所でなければ聞こえないのです。見
学する時は案内をつけたほうが何倍にも理解できる
ことを勉強しました。
　今思い出すと、最初に日光に行ったのは10月だと
思います。それは酒のつまみに、イナゴの佃煮を食
べた記憶があるからです。友人の家は農家でイナゴ
が一杯取れるそうです。
　栃木国体は1980年に開催されました。ヨット競技
は県内では出来ないので千葉市稲毛ヨットハーバー
で行われました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎燕RCより
　「創立60周年記念式典 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2021年6月12日（土）
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル
◎地区事務所より
　「ガバナーノミニー決定のお知らせ」
国際ロータリー第2560地区ガバナーノミニー

　（2022-23年度ガバナー）新潟RC　髙橋秀樹 氏
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会ご協力の御礼と結果報告」

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　10月6日に開催された地区親善ゴルフ大会で、
なぜか優勝することが出来ました。一緒にプレー
した丸山さん、歸山さん、中村和彦さん、ありが
とうございました。

西山徳芳さん
　米山月間です。ご協力よろしくお願いします。
米山学友会副会長 バロリ・ブレンディ様、ご来訪
ありがとうございます。

渡辺良一さん
　野崎さん、地区ゴルフ大会、優勝おめでとうござ
います。

　バロリ・ブレンディ様、卓話よろしくお願い致し
ます。

歸山　肇さん
　野崎会長、地区ゴルフ大会の優勝お目出とうござ
います。

菊池　渉さん
　十月は昔から神無月といって神様がお留守故、
仏様の独壇場で忙しかったのですが、それも…今
は昔…。

五十嵐博宣さん
　他人ごとと思いましたが、カードの不正使用が
発覚。皆さんもお気をつけ下さい。

　すみませんが早退します。
　船越副SAAよろしくお願いします。
梨本次郎さん
　目標としていた長い距離のトレランレースに出場
しました。無事に完走できて良かったです。

関川　博さん
　私がカウンセラー担当したソン君は一児の父とな
り、日本永住を決めました。米山記念奨学は世界
に誇るすばらしい取り組みです。バロリ・ブレン
ディ様、吉村様、米山様、本日はよろしくお願い
します。

早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
小林吾郎さん
　涼しくなって、ここちいいですね。
野水靖之さん、　 山田富義さん、　 杉山幸英さん、
長谷川正実さん、 小林敬典さん、　 伊藤寛一さん、
明田川賢一さん、 中村信一さん、　 小出子恵出さん、
小越憲泰さん、　 小林卓哉さん、　 金子俊郎さん、
中村和彦さん、　 若槻八十彦さん、 安達俊明さん、
松永一義さん、　 柳取崇之さん、　 船越良則さん、
相場弘介さん、　 石黒良行さん、　 衛藤泰男さん、
近藤雄介さん
　米山学友会副会長バロリ・ブレンディ様を歓迎申
し上げます。本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月14日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    588,000

 

 

 他のロータリアンとの交流
 中央ロータリーの方々と栃尾ロータリーの方々



新潟は素晴らしい地域、私の第2故郷である

最後に：これから教育の面でで目指すのは；

・自分の地域に愛着と誇りを持ち自分の地域に語れることが

出来る人材育成

・コミュニケーションとプレゼンテーション力を向上し、こ

れから地域が抱えている多数の問題を理解するため体験型

プログラムの企画

・地域と観光の発展そして地域経済の活性化に担う人材育成

を目指す

・地域の行政と住民・産業（いわゆる産学官金）の連携の必

要性を学んでいくうえで、将来にその知識を活かし自分の

地域に貢献できる人材育成
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朝夕めっきり寒くなり熱燗 が恋しくなってきました。最近 COVID-

19 の影響もあり宅飲みばかりですが、酒量が増え少し困っています。 

このところ村上市近郊はツキノワグマによる人身被害が多発し、私の

散歩コースの公園が閉鎖されました。また、我が町内はイノシシの出

没やらクマの目撃情報が多数あり、最近唯一の運動である散歩すら

自粛状態で困っています。以前とは違い、最近は毎日のように約 10

通の目撃情報と注意喚起が市の情報メールで届きます。今年は県内

のいたる所でクマの目撃情報や被害のニュースが報道されます。郊

外へお出かけの際は皆さんご注意下さい。 


